



KOOPERATION ab 1. Juni 2021

Sehr geehrte Kunden, Geschäftspartner und Freunde

Im Namen der beiden Verwaltungsräts möchten wir Sie über die folgende Änderung informieren:

Per 1. Juni 2021 gehen die Firmen Marcel Blanc SA und Mediwar AG eine koorperative, langfristige und strategische Partnerschaft ein.

Warum diese KOORPERATION?

- Starke Marktpräsenz in der ganzen Schweiz durch eine grössere und kompetentere Verkaufsorganisation (Aussen- und Innendienst)
- Damit ist gewährleistet, dass die jeweiligen Portfolios in der ganzen Schweiz aktiv im Markt präsent sind
- Für die Service- und Dienstleistungsabteilungen kann damit eine effektivere und kundennähere Betreuung sichergestellt werden
- Knowhow-Transfer von jeweils erfolgreichen Geschäftsmodellen (u.a. Planung und Konzeption von Arztpraxen, planen von OP-Sälen, IPS Plätzen etc.)
- Wir bündeln damit Erfahrung, Kompetenz und nachhaltigen Erfolg und sichern die Arbeitsplätze langfristig

Beide Verwaltungsratsgremien sind überzeugt, dass der eingeschlagene Weg für unsere Kunden, Partner und Freunde der Gesellschaften einen Mehrwert bringen werden. Die rechtliche Eigenständigkeit ist und bleibt bestehen.

Für das entgegengebrachte Vertrauen und die langjährige Zusammenarbeit danken herzlich und freuen uns auf die Zukunft.

Für die Verwaltungsräte

Marcel Blanc SA

Steeves Matthey-de-l'endroit / VRP

Mediwar AG

Hans Blaser / VRP